

Previa de la Reunión del Comité de Área

Tuvimos una agenda ligera en la Reunión del Comité de Área de Marzo (ACM), que permitió a todos la oportunidad de participar en nuestros dos temas de discusión. ¡Y tenían mucho que decir! Seguiremos hablando de las necesidades tecnológicas del Area por lo menos un mes más antes de que se forme un comité ad hoc para profundizar. Y el comité de finanzas pidió escuchar los pros y los contras de ofrecer a los tesoreros del grupo la opción de recibir recibos de contribución por correo electrónico en lugar de enviar copias impresas por correo. No sólo se nos recordó el valor espiritual del auto-mantenimiento, sino que la discusión fue útil en términos de las cosas a considerar cuando esta opción esté disponible. Manténganse al tanto. Y si tiene más pensamientos para compartir, siempre puede hacerlo en Qué hay en tu mente o directamente con nuestro tesorero, Chris H.

Para cuando lea esto, tendremos nuestra primera Asamblea del año en la que informamos a nuestra delegada, Joann L., antes de enviarla a la Conferencia de Servicios Generales en Nueva York. Amo absolutamente nuestro proceso y toda su participación es lo que lo convierte en una experiencia espiritual. Ahora es un buen momento para concienciar a los grupos sobre las mociones que continuaremos discutiendo (y posiblemente votaremos) durante la reunión de negocios en la Asamblea de la Post conferencia en mayo.

En servicio y gratitud,
Jennifer B.
Coordinadora de CNCA del Panel 67